

Karol Wojtyła

Los jóvenes y el amor

Preparación al matrimonio



ENCUENTRO



Los jóvenes y el amor

Karol Wojtyła

87 páginas

Encuentro, 2017

¿Qué es el amor? ¿Cómo lo encontramos? ¿Cómo nos afecta y hacia dónde apunta? Estas son algunas de las preguntas a las que responde el entonces arzobispo de Cracovia Karol Wojtyła.

La editorial Encuentro edita un libro con dos textos inéditos de san Juan Pablo II, dos testimonios extraordinarios del compromiso del santo polaco en el campo de la educación de los jóvenes en el amor. Ambos textos son contribuciones explícitamente escritas con esta finalidad. El primer texto, de 1973 y que nunca llegó a publicarse, está dirigido a los capellanes universitarios. El segundo fue publicado en la revista *Nasza Rodzina* (Nuestra familia) en 1977.

El tema del amor humano y del noviazgo es recurrente a lo largo de la vida y obra de san Juan Pablo II. Durante su etapa al frente de la archidiócesis de Cracovia, llevó a cabo una pastoral relacionada con la educación de los jóvenes con el punto de mira en la problemática de la vida afectiva. Ambos textos lo expresan claramente y muestran que el conformismo y el consumismo se oponen al valor comunal del amor, que necesita de la implicación de aquellos que aman y de la responsabilidad correspondiente.

—José Luis García